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※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

＜点鐘＞� 親松会長

＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 親松会長
　第2590地区川崎西RC�高良明様→「大矢先生受賞
おめでとうございます。今回は親松会長年度最後と
いうことで貴重なお話を聞けるのを楽しみにしてお
ります。1年間素晴らしいクラブ運営をされたので
私の気持ちとしてお花を贈呈したいと思います」。

　川崎鷺沼RC�小川湧三様

＜会長報告＞� 親松会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・�二世会員の会費の件
・��YEホストファミリーの件で他クラブへ訪問する
ためのビジター費の件
　以上、全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.��2024-25年度地区役員・ガバナー補佐・地区委員会
会議の案内
　7/2（火）�15:00〜17:00　ソシア21
2.��2024‒25年度「地区クラブ活性化セミナー」開催の案内
　出席対象者：�会長・幹事・ラーニング・会員増強・会員

交流・クラブ管理運営・公共イメージ等
各クラブ活性化に係る委員長

　7/3（水）　セミナー　15:00〜17:20
　懇親会：17:35〜　ホテルプラム3F
3.�第35回あさお福祉まつり実施に伴う説明会開催の件
　7/11（木）�10:00〜　7/9（火）�14:00〜、18:30〜
　福祉パルあさお
4.��ニコニコ、財団、米山へのたくさんのご協力あり
がとうございました。

＜幹事報告＞� 菅幹事
＊第3グループ第1回会長・幹事会開催のお知らせ
　7/10（木）�18:00　ホテルKSP
＊当クラブ例会・案内
　6/25（火）　会長・幹事ご苦労様会　きじま
　　　　　　18:00点鐘
　7/2（火）� 役員就任式・会長方針
　　　　　　理事会・祝い事
　7/9（火）� 委員会報告
　　　　　　クラブ奉仕委員長・職業奉仕委員長
　7/16（火）　クラブ協議会　ガバナー補佐

第2157回  7 月 2 日 役員就任式・会長方針

第2158回  7 月 9 日 委員会報告　クラブ奉仕委員長・職業奉仕委員長

第2159回  7 月16日 クラブ協議会 



＜ニコニコ委員会＞� 井上久委員長
　川崎西パストガバナー�高良明様→「親松会長1年
間お疲れ様でした。皆様のご健勝と川崎百合丘RC
の益々のご発展を祈念申し上げます。大矢先生受
賞おめでとうございます」。川崎西RC�棚部哲男様
→「年度末の貴クラブの例会に高良PGと同行し1年
間のお礼を伝えたかったのですが参加できず残念
です。益々の貴クラブのご発展をお祈り申し上げ
ます」。川崎鷺沼RC�小川湧三様→「お世話になりま
す」。当クラブより、親松会長→「本日、1年を省みま
す。1年間ご協力ありがとうございました」。菅幹事
→「本日がホテルモリノで開催される今期最後の例
会です。会員の皆様、ホテルスタッフの皆様1年間
ありがとうございました」。大矢会員→「6月10日天
皇皇后両陛下のもと芸術院賞授賞式がとりおこなわ
れました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本
会員、阿久澤会員、安藤亨会員、府川会員、福家会員、
畑山会員、平岡会員、井上勇会員、伊藤会員、鴨志
田会員、菊池会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、
森会員、永田会員、中島眞一会員、中島健児会員、
中村会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、白井会
員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、渡
邊会員、山口会員、結城会員、井上久会員。

＜出席委員会＞� 永田委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 中島眞一委員長
　大矢会員→「1年が過ぎゆく早さに只々驚きます」。
左藤会員→「本年度も沢山の汗をかけました。次年
度も宜しくお願いします」。鈴木岳人会員、小島会
員からも頂きました。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞� 親松会長
　今年のプログラムは菅幹事と相談し2人で決めま
した。まず7月4日に第1例会を開催しました。台湾
永和RCの皆様が来日し横須賀の方へ行きました。8
月1日は今年度初の夜会でした。インターアクトサ
マーミーティング、地区会員増強委員長坂本様の卓
話もありました。9月12日に樋口明様のガバナー訪
問があり、その後大矢会員の院展をみんなで見に行
きました。26日に今年度初の社会奉仕事業として新
百合ヶ丘周辺のゴミ拾いを行いました。10月は米山
月間ということで地区米山記念奨学委員会小野邊薫
委員長に卓話をお願いしました。22日には桜木町で
のポリオデーイベントに参加しました。11月はパシ
フィコ横浜にて地区大会が開催されました。また昭
和音大でのチャリティーバザーを開催し収益を寄付
しました。財団月間ということで地区ロータリー財
団副委員長鈴木慎二郎様に卓話をお願いしました。
12月は総会、菅幹事による「半期を省みて」、クリス
マス会がありました。1月は新年会がありました。2
月は東京江戸川RC嶋村文男様にロータリーの魅力
について卓話をして頂きました。3月は米山奨学生
金さんのご家族が金さんの演奏会を見るために来日
し、例会にも来て頂きました。4月は大矢先生の日
本芸術院賞受賞で花束を贈呈しました。第2590地区
職業奉仕委員会副委員長桑原薫様による卓話があり
ました。麻生区学童軟式野球リーグ戦開会式も行わ
れました。16、17日には山木会員の株式会社シグマ
会津工場に職場訪問に行きました。5月は家族感謝
会が開催され台湾永和RCの皆さんも参加されまし
た。一年間ご協力ありがとうございました。

＜点鐘＞� 親松会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 36件� 42,000円� 1,326件� 1,362,358円
� 4件� 94,000円� 30件� 651,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 29件� 420,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2155回� 45� 35� 10� � 77.78%
第2154回� 45� 34� 11� 2� 80%

出席率


